

# Les lauréats

➤ **1. “Des places à l’ombre des arbres”**. C’est le projet qui a récolté le plus de voix : 2 990. Killian proposait de donner un coup d’accélérateur à la plantation d’arbres sur les places et lieux de vie, dans tous les quartiers grenoblois.

Budget estimé : 160 000 €.

➤ **2. et 3.** Deux projets ont obtenu le même nombre de voix (1 984). **“Faire la coulée verte entre Paul-Mistral et le musée”**. L’idée vient du même Grenoblois, Killian, qui a constaté que les trois parcs Paul-Mistral, île verte et celui du musée sont séparés par des routes. Il proposait donc de créer un sentier et de grands passages piétons entre ces trois lieux.

Budget estimé : 145 000 €.

L’autre projet retenu était proposé par Asmaa et s’intitule **“Rafraîchir Grenoble”**. Comment ? En ins-

tallant des toiles tendues et humides au-dessus des rues historiques du centre-ville pour apporter ombre, et fraîcheur donc.

Budget : 60 000 €.

➤ **4. “Mieux vivre avec un handicap”**. Marine, Margaux et Véronique ont obtenu 1832 votes pour ce projet qui propose d’équiper les lieux accueillant des enfants tels que les ludothèques, MJC, périscolaire, avec du matériel pédagogique et sensoriel qui facilite l’inclusion des enfants porteurs de handicap. L’idée est aussi de créer un forum web d’entraide pour les parents aidants.

Budget estimé : 100 000 €.

➤ **5. “Une coulée verte piétonne de Rivet au parc Flaubert”** (1633 votes). L’idée de Romain : réaliser un parcours végétalisé le long de la rue des déportés/rue de Stalingrad pour connecter des points d’in-

térêts de la ville comme le parc Flaubert, les commerces, les lieux culturels ou encore les écoles.

Budget estimé : 200 000 €.

➤ **6. “Un espace partagé à l’angle du lycée Mounier”** (1212 votes). Thierry propose de transformer l’espace bétonné à l’abandon à l’angle du lycée Mounier en espace végétalisé ludique avec des jeux d’enfants par exemple pour permettre à tous, lycéens, personnes âgées ou à mobilité réduite, de se retrouver.

Budget estimé : 75 000 €.

➤ **7. “D’où viennent nos fruits et légumes ?”** (861 votes). Florent, Philomène et Hans proposent d’installer, dans l’espace public, des calendriers de fruits et légumes locaux (un panneau par secteur) pour informer les habitants et promouvoir une alimentation saine.

Budget estimé 60 000 €.